

ABSTRAK

Ester Eliza Tarigan. NIM. 3163331011. Potensi Dan Pengembangan Wisata Taman Air Percut Kecamatan Percut Sei Tuan Kabupaten Deli Serdang. Skripsi. Jurusan Pendidikan Geografi Fakultas Ilmu Sosial Universitas Negeri Medan, 2021.

Penelitian ini bertujuan untuk mengetahui: (1) Keadaan potensi alam wisata Taman Air Percut, (2) Keadaan sarana di objek wisata Taman Air Percut, (3) Keadaan aksesibilitas di objek wisata Taman Air Percut, (4) Penerapan sapta pesona di objek wisata Taman Air Percut.

Penelitian ini dilaksanakan di Taman Air Percut pada tahun 2020. Polulasi dalam penelitian ini adalah seluruh objek wisata yang ada di Taman Air Percut. Teknik sampel yang digunakan yaitu dengan total sampling. Teknik pengumpulan data yang digunakan adalah observasi, studi wawancara dan dokumen. Teknik analisis data yang digunakan adalah deskriptif kualitatif.

Hasil penelitian ini menunjukkan bahwa: (1) Keadaan potensi alam wisata Taman Air Percut terdiri dari objek wisata alam berupa lokasi atau letak geografisnya, Kecamatan Percut Sei Tuan terletak pada $3^{\circ}54' - 3^{\circ}83' \text{ LU}$ dan $98^{\circ}72' - 98^{\circ}86' \text{ BT}$. Lokasi objek wisata Taman Air Percut ini dekat dengan pemukiman masyarakat setempat. Iklim di Kecamatan Percut Sei Tuan adalah iklim tropis, temperatur suhu rata-rata sekitar $29^{\circ} \text{ C} - 31^{\circ} \text{ C}$. Topografinya landai atau lahan yang datar. Vegetasi yang ada di sekitar objek wisata Taman Air Percut ini hampir sama dengan vegetasi di daerah wisata lainnya seperti pohon kelapa, pohon pinus, pohon rambutan, pohon sawit, pohon beringin, pohon mangga, dan rumput liar. Kondisi air di objek wisata Taman Air Percut ini bersumber dari mata air jernih, tidak berbau dan tidak berasa. (2) Keadaan sarana wisata mencakup transportasi, rumah makan, tempat parkir, tempat sampah, toilet/WC umum, pondok pengunjung tergolong dalam kategori sedang (skor rata-rata 2). (3) Keadaan aksesibilitas wisata mencakup jaringan jalan, waktu tempuh, biaya tergolong dalam kategori baik (skor rata-rata 3). (4) Penerapan sapta pesona wisata Taman Air Percut keamanan, ketertiban, kebersihan, kesejukan, keindahan, ramah tamah, kenangan tergolong dalam kategori sedang (skor rata-rata 2).

Kata kunci : potensi, Daya Tarik, Wisata Alam